



\$2.200

27 DE FEBRERO DE 2024

BUCARAMANGA SANTANDER COLOMBIA



Por la Región //5

El alcalde de Barrancabermeja, Jonathan Vásquez, expedirá un decreto para prohibir uso y consumo de alucinógenos en parques y cerca de colegios.



Deportes //15

Los ciclistas colombianos esperan seguir sumando resultados positivos en Europa. Repase las próximas carreras que tendrán algunos corredores 'cafeteros'.

MARTES **Vanguardia**

FUNDADO EL 1 DE SEPTIEMBRE DE 1919 | ISSN 0122-7319 | NÚMERO 37.123 | 1 SECCIÓN | 24 PÁGINAS

A ORDENAR MOVILIDAD EN CAÑAVERAL



Marco Valencia / VANGUARDIA

Ayer arrancó la primera fase del plan para acabar con el desorden vial del sector de Cañaveral, en Floridablanca. Las autoridades ubicaron vallas en la paralela contigua al Centro Comercial Caracolí para evitar que buses y taxis dejen o recojan pasajeros en la mencionada zona. Además, se delimitó una parada autorizada metros atrás de la estación de servicio de Terpel. Desde el próximo 1 de marzo habrá sanciones para quienes se parqueen en esta vía.

PÁGINA 2

Nacional

Sigue el escándalo por contrato de pasaportes

RESUMEN EFE-COLPRENSA

El polémico contrato para la expedición de pasaportes en Colombia ha sido un proceso tortuoso.

En un nuevo capítulo de este controversial proceso, el secretario general de la Cancillería, José Antonio Salazar, por medio de tres resoluciones finalmente le

adjudicó la licitación de casi 600.000 millones de pesos a la firma Thomas Greg & Sons.

Ante dicha decisión, el presidente Gustavo Petro señaló la diligencia como una "traición", y destituyó del cargo a Salazar, quien aseguró que está "tranquilo" porque "cumplió con la ley y la Constitución".

PÁGINA 8

Área Metro

Pusieron en marcha un plan de regulación dinámica para hacer frente al caos vial en Cabecera.

PÁGINA 2

Área Metro

Reportan aumento en los casos de salud mental y de drogadicción en menores de edad.

PÁGINA 3

Economía

ICP ahora será el instituto de las energías de la transición

MIGUEL ORLANDO ALGUERO
malguero@vanguardia.com

El ICP ahora se llamará el Icpet. En otras palabras, el Instituto Colombiano del Petróleo, ubicado en Piedecuesta, pasará a ser el Instituto Colombiano del Petróleo y de las Energías de la Transición. Esta es la apuesta de Ecopetrol desde este año con miras a los proyectos de transición energética del país.

Este cambio lo confirmó el presidente de la petrolera colombiana, Ricardo Roa, a *Vanguardia*, en su reciente visita a la refinería de Barrancabermeja. Es un plan que será revelado en las próximas semanas. "Esa es la gran apuesta que tenemos. Se creará un órgano de formación y de educación sobre las energías de la transición", dijo.

PÁGINA 6